



L'AFP au cœur des Jeux

26.02.2018

JO D'HIVER : REVIVEZ LES JEUX GRÂCE AUX ÉQUIPES DE L'AFP



Alors que les Jeux d'hiver se terminent, près de 30.000 photos ont été diffusées. Les plus beaux clichés des photographes de l'AFP pris pendant les Jeux sont à retrouver sur le nouveau compte Instagram [afpsport](#). Lancé au début du mois de février, le compte regroupe les meilleures images de sport prises par les photographes de l'Agence. La production sportive de l'AFP est aussi à retrouver sur le compte Twitter du service des Sports [@AFPSport](#)

Trois cent vidéos, une centaine de dépêches par jour en 6 langues (français, anglais, allemand, espagnol, portugais et arabe) et une trentaine d'infographies et vidéographies ont complété la couverture des JO d'hiver par les équipes de l'AFP.

Une douzaine de photographes, 3 JRI, 4 reporters texte et 3 techniciens ont été mobilisés pour couvrir la cérémonie de clôture. Dix éditeurs photo étaient présents sur le desk photo de Pyeongchang pour transmettre quasiment en direct les images de la cérémonie aux clients de l'Agence.

Au total, plus de 100 personnes (journalistes texte, photographes, vidéastes, techniciens) réparties entre Pyeongchang, Hong Kong, Paris et Seoul composent le dispositif global de l'AFP.